

MEK English Preschool 2018 年度 4 月号

新入園のお友達を迎え、新学期が始まりました。園生活が楽しく充実したものになるように、 職員一同張り切っています。子供たちの笑顔が私たちのパワーの源。子供たちに負けないくらい元気 いっぱいがんばります。

<Koala クラス> 担任:William(ウィリアム)先生

My name is William Riegert and I am 34 years old. I grew up in the United States within the Blue Ridge Mountains of Virginia. Since then, I graduated from the Rochester Institute of Technology with a Bachelor of Science in New Media Publishing and have been instructing children for over 15 years. In my free time I enjoy bicycling, volunteering, organizing cultural events and playing Japanese taiko. I'm excited for another wonderful year at MEK with an experienced staff, supportive parents and wonderful students. Thank you.

ウィリアム・リガート、34 歳です。アメリカバージニア州ブルーリッジマウンテンで育ち、ロチェスター工科大学でニューメディア出版を専攻し卒業ました。その後 15 年近く子供たちの教育に携わっています。自由時間にはサイクリングやボランティア活動、文化行事の手伝いや太鼓をやっています。経験豊富なスタッフ、協力的な保護者の方々、すばらしい子供たちと共にまたすばらしい1年を過ごせると思うととても楽しみです。

新入園児 17 名を迎えてのスタートです。突然のママがいない 1 日にとまどいながらも、みんな頑張っています。初日はさすがに泣き声の合唱でしたが、2 日目から少し落ち着きました。園に泣きながら登園する子、登園してから泣く子、それぞれいるものの、しばらくすると落ち着いて先生と一緒に遊び始めました。お天気が良かったのでプレイグランドへ。滑り台や砂遊び、みんな大声をあげてはしゃいでいました。思いっきり遊んだら給食。ママのご飯になれている子ども達、なかなかもりもり食べるとはいきませんでしたが、少しずつ慣れ、なんでも食べられようになってくれるといいなと思いながら「一口だけ食べてみよう」とがんばりました。遊んで食べて疲れた子ども達、午後は眠くなってきてママが恋しくなってぐずぐずです。お迎えのママが来ると思わず泣き出してしまう子も。一人でたくさんがんばったね。3 日目さらに落ち着き、"Head, Shoulders, Knees and Toes"の曲を流すと「知ってるよ。おうちでやってるもん」とはりきって歌っていました。だんだん早くなるリズムに大喜びしながらみんなで楽しく歌いました。少しずつですが、園に慣れ成長しています。あせらずゆっくりと見守り、おうちではたくさんほめてあげてください。

<英語アシスタント> Darian (デリアン) 先生

My name is Darian, and I'm from Pensacola, Florida! I went to the University of West Florida where I learned about Japan and Korea through International Studies. I love to travel and experience new places and cultures. I also really love all kinds of flowers and the color pink. I look forward to meeting you all and helping everyone improve their English skills this year! Let's learn a lot together!

私の名前はデリアンです。フロリダ州のペンサコラから来ました!西フロリダ大学で国際学を専攻し、日本や韓国について学びました。旅行へ行ったり新しい場所や文化を体験するのが大好きです。いろいろな種類の花が好きで色はピンク色が好きです。みんなに会って英語力向上のお手伝いが出来ればうれしいです。楽しみにしています。一緒にたくさん学びましょう!

主に塾の生徒を教える先生ですが、コアラクラスのアシスタントとしても手伝ってくれています。デリアン先生のやさしい笑顔で子ども達も一安心しているようです。

